

Brussels, March 1966  
P/10 (66)INFORMATION MEMOEEC Commission modifies anti-dumping proposals.

The EEC Commission has modified its earlier proposals to the Council for a regulation on protection against dumping and the payment of bounties or subsidies by countries not members of the EEC. It did so to take account of the opinions rendered by the European Parliament and the Economic and Social Committee, at the request of the Council of Ministers. In the main these opinions supported the proposed regulation, but at the same time changes were suggested on particular points. The Commission decided that most of them could be accepted and that the proposals have been amended accordingly.

The amended text includes a provision making it compulsory for the Commission if the information supplied suggests that the application of protective measures may become necessary, to publish a notice to the effect that anti-dumping proceedings have been instituted. Under the previous proposal a notice to this effect would have been discretionary.

The new text also provides that the parties to the proceedings must be given, in the notice referred to above, a date by which they can apply to the Commission for a hearing. If they can show that the result of the investigation could directly affect them, the hearing must be accorded. This is in line with the principles of administrative law accepted in the various Member States, and follows an example already established in the provisions dealing with the right to be heard in proceedings under the law on competition.

Other changes include a provision that regular reports shall be submitted to the European Parliament, and that arrangements shall be made, in conformity with the relevant provisions in the General Agreement on Tariffs and Trade, to give due weight to the special difficulties of price comparisons in connection with imports from State-trading countries which are members of GATT.

The Commission has forwarded the revised version of its proposal to the Council, which has to take a decision as part of the programme of work on commercial questions adopted on 25 September 1962.

-----

Bruxelles, février 1966.  
P/10

NOTE D'INFORMATION

MODIFICATION DE LA PROPOSITION CONCERNANT LE REGLEMENT  
ANTI-DUMPING

On sait que le Parlement européen et le Comité économique et social ont émis récemment leur avis, à la demande du Conseil, sur la proposition de la Commission concernant un règlement relatif à la défense contre les pratiques de dumping, primes ou subventions de la part de pays non membres de la CEE. Dans leur ensemble, ces avis sont favorables. Toutefois, un certain nombre de modifications ont été suggérées sur différents points de la proposition.

La Commission a soumis ces propositions de modification à un examen approfondi. Le 16 février 1966 elle a décidé d'en retenir une grande partie et de modifier en ce sens sa proposition de règlement.

La version modifiée de la proposition de la Commission prévoit notamment que la publication de l'ouverture d'une procédure anti-dumping a lieu obligatoirement lorsque les informations parvenues à la Commission font apparaître que l'application de mesures de défense pourrait être nécessaire. Jusqu'ici la Commission n'avait prévu qu'un caractère facultatif pour cette publication.

Une autre modification concerne l'audition des parties intéressées. La Commission prévoit maintenant qu'un délai sera fixé dans l'avis susmentionné pendant lequel les intéressés pourront demander à être entendus par la Commission. S'ils démontrent qu'ils pourraient être directement concernés par le résultat de l'examen des faits, la Commission est tenue de les entendre. Cette solution est conforme aux principes du droit administratif moderne qui sont reconnus dans les Etats membres. Elle a d'ailleurs un modèle communautaire dans les dispositions relatives au droit d'être entendu dans les procédures en matière de droit de la concurrence.

Quant aux autres modifications, il y a lieu de mentionner qu'elles prévoient notamment l'information régulière du Parlement européen et qu'elles créent, en accord avec les dispositions en la matière de l'Accord général sur les tarifs et le commerce, la possibilité de tenir dûment compte des difficultés particulières, d'une comparaison des prix à l'importation en provenance des pays à commerce d'Etat membres du GATT.

La Commission a transmis la version modifiée de sa proposition au Conseil. Il appartient à ce dernier de prendre une décision prochainement, conformément à son programme de travail du 25 septembre 1962 relatif à la politique commerciale.